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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21

詳しくは右記まで
お問い合わせください

株式会社コスモズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※基本給・皆勤手当・会議手当・土曜出勤手当含）
月給 2 3 万 6 1 4 0 円＋経験給

保 育 士 募 集 ！
学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

小金井市は１月22日、白井亨市長就任後初めての市
民と直接対話する場となる「みんなのタウンミーティ
ング」を開催した。市民からは新庁舎等建設など市議
会で時間をかけて審議されているテーマだけでなく、
多様な意見が出され白井市政への期待感が見えた。

帝
国データバンクの調査(昨年11月･全国２万6953社対象)。今年の景気が悪化すると答えた企業は25.3％。「回復」は 11.5

％で半数に満たず。最も割合が高かったのは「踊り場局面」とする企業の39.1％。原油や素材価格次第と見る企業が多い。

三 学 期 生 募 集 中 ！
小中高生 １科目 4,８60円より

（週１回、月計４回） 完全個人指導あり

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中

私事だが、私は現在満80歳。株式会社

コスモズ等保育園の代表取締役兼理事長

をしている。会社等の年商約28億円、従

業員約380人。誰に経営を継いで貰うか悩

んでいる。

誰に継いで貰うかの原則は「預かる子

ども、保護者、従業員を大事にする経営

者」と決めている。その能力のある人を

公平・平等に選んで、やってもらいたい

と考えている。

とは云いながら、一方で自分の血を分

けた人間に継いでほしい、という気が心

の底流にいつも流れていることに気づく。

なぜそう思ってしまうのか。上記三原則

を大切にする経営者なら誰でもいい、と

云いながら、いつの間にか血のつながり

を求めてしまう自分が不思議でならない。

この気持は万人に通ずることなのかと

周りの人や書物などで調べると、どうも

誰もが、そういう気を持ってしまう、と

言う。その理由を考えるに、自分と同じ

血を継いでいるなら、自分と同じ

考え、価値観のもと同じ経営をし

てもらえるのでは、と思い、身内

に継がせよう、と考えるのであろ

うか？ また、自分が手塩にかけ

た子や孫に強い愛着があり、その

愛着ゆえに事業を継がせたい、と

考えるのであろうか？ 或いは自

分の子や孫が将来働く場所がなく、

収入を得られない立場になるのを

心配して、それなら、自分の事業

を継いでいれば、少なくとも失業

とか無収入とかはないはずだから、

事業を継がせたい、と考えるから

であろうか？

数学的に考えれば、子や孫より

経営の才のある人は世の中に圧倒

的に多い。なのに身内を優遇して

しまう自分の内からの声にまごま

ごしてしまう今日の自分である。

子ども、保護者、従業員を

大切にする人なら誰でもいい･･･

編集委員 佐野 浩

か

ら
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内

市民と市長
対 話 集 会

小金井市商工会連合会及び東小金井南口商店会、

京王通り商店会は１月25日から31日まで「2023 商

店街応援 お買い物キャンペーン(商店会加盟店)」

を実施した。国の「がんばろう！商店街事業」に市

及び商工会連合会、商店会が採択されたことで実施。

期間中２つの商店会双方で500円以上の買物や飲食

した人のうち先着200人に「心願成就」祈祷をした

絵馬を、先着100人にお惣菜をプレゼント。

また27、28、29の３日間は市内商店会を巡るミニ

ミニバスツアー「さくら咲く！黄金井バスツアー」

を催行。昼の部と夜の部を各日１回行い、買い物と

飲食は実費、東小金井駅南口発着の送迎は無料とい

うプラン。参加者の大半は小金井市民。「東小金井

駅近辺に住む人が武蔵小金井方面の魅力を発見する

など、小金井の魅力を再発見してもらうのが目的」

(市商工会連合会)。参加者も楽しんだようだ。

バスツアー催行「市内の魅力発見して」
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白井市長は冒頭あいさつで、これま

での市長が設定した市民との対話集会

はできて年３～４回ほどだったが「私

は毎月開催したい」と市民とコミュニ

ケーションを深めていく意向を示した。

市側からの情報提供だけでなく、専

門的知見を得るため「地域の副業(兼

業)の人材活用を積極的に行ってほし

い。小金井は活躍できる人材が豊富だ」

と女性市民が意見を言うと、市長も同

意。市長は「協働･市民参加と地域資

源活用」を選挙公約に掲げている。

「市職員は個人のメールアドレスを

持っていない。私は官公庁の職員とも

仕事をしたが、全員持っていた」と市

役所のICT(情報通信技術)化の遅れを

指摘した男性市民。「まさかとは思う

が市長のスケジュール管理は紙か？」

と質問すると、白井市長は「紙」だと

答え、できるものは改善すると話した。

別の男性市民は前市長が市立保育園

２園の廃園条例を専決処分し、２園が

来年度から０歳児を受け入れないこと

で「下の子を別の保育園に入れなけれ

ばならず困っている人がいる。対応し

てもらえないか」と質問。市長は「同

条例を廃止する条例案を昨年の12月議

会に提案したが、市の最終意思決

定機関である議会が残念ながら否

決した」などと答えた。

他に「新庁舎建設問題は30年も

続いている。時期や予算を決

めて情報公開する時期」、

「街路樹が電線にかかってい

るから対応を」、「税金

(年約５億円)がふるさと

納税で出ていく。お金を

生み出す工夫を」など多

くの要望が出た。３人の

子どもを育てるシングル

マザーは「市役所は子育

て相談に寄り添う姿勢が

できていない」と訴えた。

次回集会は２月17日に

オンラインで開催予定だ。

白井市長は「しばらくは

テーマを決めずに実施し

ていく」という。出され

た意見をどう市政に反映

していくのか。注目だ。

小金井市は１月25日、精神障害者保健福祉

手帳の手続きの際、市民１人の個人情報の漏

洩があったと発表した。市によれば、昨年11

月、同手続きに来庁した市民が書類に必要事

項を記載する際、下にあった書類に複写され

た。書類は市民には不要だったため職員が回

収。後日、その書類を未使用と勘違いした職

員が別の市民に渡してしまった。他人の個人

情報が複写されているとは知らないその市民

が自身の診断のために医療機関に書類を提出。

その後医師から指摘されたという。

市は個人情報の漏洩があった市民に謝罪と

状況説明を行い、当該書類は裁断。窓口で使

用した書類の再使用は原則していないが、

「今後は、一度使用した書類は直ちに処分す

ることを徹底する」(市)。

市では先月10日に道路管理課の職員が私道

所有者一覧のデータが入ったUSBメモリ(外部

記憶装置)を紛失するなど、個人情報の扱い

に関する不祥事が続いている。

またまた個人情報を漏洩
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廃園条例の廃止は議会が否決

市職員のメアドがない

対話集会は市商工会館２階の萌え木ホール

で開催された

イラスト／タッド・大島
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